



Lanzan plataforma plural para construir proyecto alternativo

Se plantean recoger ideas ciudadanas para lograr convergencia rumbo a 2024; asisten políticos de partidos de oposición

Reapariciones. Con la participación de ex candidatos presidenciales, legisladores, ex gobernadores, ex rectores de la UNAM y personalidades ciudadanas, el proyecto Colectivo por México arrancó ayer, “sin camisas de fuerza ni caminos predefinidos”, con una plataforma plural y como destino las elecciones presidenciales de 2024.

Los convocantes llamaron a dejar atrás el oportunismo, la coyuntura, el cortoplacismo y los partidos políticos para cambiar el rumbo de México.

Desde el World Trade Center, el Colectivo Por México lanzó la plataforma Un Punto de Partida, cuyo proyecto incluye un recorrido a lo largo del país con eventos estatales y al cabo de 6 meses elaborar un documento final y determinar la ruta a seguir en esta plataforma ciudadana. El dirigente nacional de MC, Dante Delgado, dijo; “este proyecto es de ciudadanos, hago votos porque este esfuerzo se consolide a favor de México. Trabajar para elaborar una nueva visión de país por encima de los partidos”. **PAG 6**



Nace el Colectivo por México en busca de un nuevo rumbo del país

Participan académicos, políticos y sociedad civil; recorrerán el país para elaborar un documento final y eventual candidatura para 2024

Alejandro Páez Morales
Ciudad de México

Con la participación de ex candidatos presidenciales, legisladores, ex gobernadores, ex rectores de la UNAM y diversas personalidades ciudadanas, el Colectivo por México arrancó este lunes, "sin camisas de fuerza ni caminos predefinidos", una ruta al 2024 que incluye la elaboración de un proyecto de país en el que no se descarta que sirva como plataforma para una eventual candidatura o candidato presidencial que enfrente al candidato del oficialismo.

Los convocantes llamaron a dejar atrás el oportunismo, la coyuntura, el cortoplacismo y los partidos políticos para cambiar el rumbo de México y erradicar la polarización que se ha convertido en un cáncer para el desarrollo del país.

Desde el World Trade Center, en la Ciudad de México, el Colectivo por México lanzó la plataforma Un Punto de Partida, cuyo proyecto incluye realizar un recorrido a lo largo del país con eventos estatales y al cabo de 6 meses habrá de elaborarse un documento final y se determinará la ruta y los pasos a seguir en esta plataforma ciudadana.

La posibilidad de que se sumen partidos políticos a este proyecto después de esos seis meses generó posiciones encontradas.

El ex candidato presidencial del PRI en el 2000, Francisco Labastida Ochoa, no cerró esta posibilidad. "Primero el proyecto y luego ya veremos", dijo.

Pero el dirigente nacional de Movimien-



Presentación del Colectivo por México, ayer en el World Trade Center.

to Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, quien se ha mostrado reacio a sumarse a una alianza electoral opositora, pintó su raya e incluso descartó que salga un candidato presidencial de este proyecto.

"No, este proyecto es de ciudadanos, hago votos porque este esfuerzo se consolide a favor de México. Trabajar para elaborar una nueva visión de país por encima de los partidos".

¿Podrá salir de este proyecto un precandidato a la presidencia?

"En lo personal no lo creo, tendrán que darse mecanismos imaginativos".

CAMBIAR RUMBO DE MÉXICO: JOSÉ NARRO

El objetivo principal de este colectivo es dejar atrás la incertidumbre e ingobernabilidad que permean en el país y cambiar el rumbo de México a través de recuperar la vida institucional y sanar el tejido social. "No vamos bien y lo que se requiere es ver hacia adelante. Todos tenemos una responsabilidad frente a la nación, los invito a participar en el proceso al que se convoca", señaló el ex rector de la UNAM, José Narro.

"No vamos bien y lo que se requiere es ver hacia adelante. Todos tenemos una responsabilidad frente a la nación, los invito a participar en el proceso al

que se convoca", dijo Narro.

En su mensaje sostuvo que es necesario un país con pluralidad y no el de la voz de un solo hombre; se requiere terminar con la polarización que florece en México a fin de pensar en grande, trabajar en unidad y por causas superiores.

"Se requiere un país con coro de voces, aunque sean disonantes que de una sola voz", estableció.

DINAMITAN LAS INSTITUCIONES: VALADÉS

En su oportunidad, el ex procurador Diego Valadés advirtió que la incertidumbre e ingobernabilidad en el país aumentan a partir de que no hay certeza jurídica y se dinamitan las instituciones, por lo cual se requiere cambiar el rumbo del país.

"La reconstrucción nacional implica recuperar el ordenamiento jurídico", estableció.

Aseguró que es necesaria la reconstrucción nacional donde haya libertad democrática. "Quiénes estamos aquí somos una muestra del pluralismo que la democracia requiere. Las visiones unidimensionales y unidireccionales contradicen a la democracia".

"SIN CAMISAS DE FUERZA"

Durante la presentación de esta agrupa-

Lanzamiento

Entre los participantes

A la presentación acudieron personajes como los ex candidatos presidenciales Francisco Labastida Ochoa, Josefina Vázquez Mota, Patricia Mercado, los ex gobernadores de Yucatán, Ivonne Ortega; de Tabasco, Arturo Núñez; de Nuevo León, Natividad González Parás, los ex rectores de la UNAM José Narro y Francisco Barnés.

El dirigente de MC, Dante Delgado, el diputado de MC, Salomón Chertorivski, la ex dirigente del PRD, Alejandra Barrales, los ex dirigentes del CCE, Juan Pablo Castañón y Gerardo Gutiérrez Candiani; los juristas Sergio García Ramírez, Diego Valadés, el ex secretario de Salud, José Ángel Córdova, el ex consejero del INE, Benito Nacif, entre otros políticos, empresarios y académicos.

ción, Luis Fariás, secretario técnico del Encuentro por México, señaló que el colectivo apuesta por construir una nueva visión de país y surge sin un proyecto previamente elaborado.

"Sin camisas de fuerza, caminos predefinidos o un proyecto definido de antemano vamos por una nueva visión de país y nuevas reglas para llevarlas a cabo", estableció.

Recalcó que México no tiene una sola voz y su objetivo no es decir lo que la mayoría quiere oír, sino de escuchar a todos, abrir un espacio de respeto, reencuentro y diálogo.

Para ello, se llevarán a cabo diversos encuentros estatales, donde se recabarán propuestas para la integración de un proyecto de nación •